

BOLETÍN No. 164 ->>

Es vital impulsar la evaluación externa como estrategia para la mejora continua en miras de la excelencia académica: Andrade Cervantes.

El gran reto que tiene la UAA al haber incrementado su cobertura educativa, es el conservar una educación de calidad: De la Garza Aguilar.

Se entregaron reconocimientos a los 80 académicos participantes en el Seminario-Taller para la Autoevaluación de Programas Educativos de la Institución, que fue coordinado por el CIEES.

Al poner en marcha la evaluación de 41 programas educativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes bajo la nueva metodología de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), el rector Mario Andrade Cervantes destacó que a nivel nacional la educación superior enfrenta grandes retos como la consolidación de la oferta y la calidad educativa.

En su mensaje a los universitarios, Andrade Cervantes destacó que es vital impulsar la evaluación externa como estrategia para la mejora continua que permita un avance efectivo hacia la excelencia académica, pues gracias al escrutinio de organismos como el CIEES se puede medir el nivel de eficiencia y encontrar oportunidades que lleven a la Institución hacia nuevos retos y metas.

Destacó también que la medición es indispensable para avanzar en la calidad y por ello agradeció al director de los CIEES, Javier de la Garza Aguilar, permitir a la UAA, ser nuevamente la primera Institución de Educación Superior a nivel nacional en someterse a la nueva metodología y lograr que 41 programas educativos puedan alcanzar el nivel 1 y la certificación de calidad.

El rector de la Máxima Casa de Estudios del estado destacó también que los reconocimientos alcanzados hasta ahora han sido producto del esfuerzo y trabajo de toda la comunidad universitaria, a quien convocó ahora a sumarse a este nuevo reto de evaluación de maneja entusiasta para ser la primera Universidad del país en acreditar la totalidad sus programas educativos evaluables por parte de los CIEES, ahora, bajo la nueva metodología.

Por su parte, Javier de la Garza Aguilar, Coordinador General de los CIEES, aseguró que el gran reto que tiene la UAA al haber incrementado su cobertura educativa, es el conservar una educación de calidad, pues este incremento en la oferta educativa equivale a 12 Instituciones de Educación Superior del estado, con lo cual, la entidad podrá contar con más y mejores profesionistas preparados por la Institución.

Comentó que los CIEES reconocen el gran esfuerzo que han puesto en pie las autoridades universitarias para cumplir con las autoevaluaciones de los programas educativos bajo la nueva metodología, donde aseguró que se ratificará de nueva cuenta el 100 por ciento de la

certificación a la matrícula de la Autónoma de Aguascalientes.

De la Garza Aguilar aseveró que esta Casa de Estudios es hoy en día un punto de referencia obligado en materia de educación superior en el país, con gran reconocimiento por parte de la sociedad en su conjunto.

Aunado a ello, ofreció al rector Mario Andrade Cervantes todo el apoyo por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior para colaborar en estos grandes esfuerzos que está llevando a cabo la Institución en materia educativa y de esta forma, se generen gratos resultados que sean de beneficio para Aguascalientes.

Asimismo, detalló que sólo tres instituciones a nivel nacional son reconocidas con el cien por ciento de su matrícula de calidad, estando en este contexto la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Universidad Autónoma de Nuevo León y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

En su momento, María del Carmen Martínez Serna, Directora General de Docencia de Pregrado, manifestó que la Institución acepta la evaluación de 41 programas educativos bajo la nueva metodología que han impuesto los CIEES, ya que permitirá delimitar de una forma objetiva las fortalezas y áreas de oportunidad de la matrícula.

Afirmó que este camino que se emprende de manera conjunta este organismo evaluador, fructificará en grandes beneficios para la excelencia educativa de la Institución, pues aseveró que los alumnos merecen ser atendidos con altos estándares que determinen una educación de calidad, para que ello se refleje en futuros egresados y profesionistas que impacten de buena forma en Aguascalientes y México.

Cabe señalar, se entregaron reconocimientos a los 80 académicos participantes en el Seminario-Taller para la Autoevaluación de Programas Educativos de la UAA coordinado por el CIEES y que colaborará en el proceso de evaluación a las 41 carreras de la Institución que serán certificados por este organismo evaluador.

Durante el acto protocolario, estuvieron presentes Guillermo Armando Pérez Hernández, Presidente de la Honorable Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Comisión Ejecutiva Universitaria; así como de decanos, jefes de departamento, docentes, administrativos y estudiantes de los centros académicos.

